



Verdienen Sie sich Ihre goldene Nase beim Devisen-Handel

Vier Voraussetzungen für den Einstieg in den Forex-Handel

Wahrscheinlich sind Sie im Internet auch schon einmal über eine Anzeige gestolpert, die Ihnen riesige Gewinne im Forex-Handel versprochen hat. Aber es wäre naiv, zu glauben, über Nacht mit dem Handel von Devisen, Indizes und Rohstoffen reich werden zu können. Natürlich, es gibt immer wieder diese Berichte, dass jemand mit einem Trade sechsstellige Beträge verdient hat. Aber die Chance, dass Ihnen dasselbe passiert, ist wohl geringer, als die Chance auf einen Lottogewinn.

Trotzdem ist es möglich, aus dem Forex-Handel ein zuverlässiges Einkommen zu ziehen - Interesse und eine vorhandene Handelsstrategie vorausgesetzt. Um einschätzen zu können, ob Sie dazu geeignet sind, sollten Sie sich anschauen, ob Sie die folgenden Voraussetzungen erfüllen:

Ausreichend verfügbares Kapital: Wie jede geschäftliche Tätigkeit erfordert der Forex-Handel erst einmal ein Startkapital. Wenn Sie von Ihren Erträgen leben möchten, dann müssten Sie zunächst abschätzen können, mit welchem ROI (Return on Investment) Sie bei Ihrer Handelsstrategie rechnen können. Daraus ergibt sich der Kapitalbedarf, den Sie auf Ihrem Handelskonto bereitstellen müssen.

Technologie: Computer und Internetzugang sind heutzutage ja selbstverständlich. Dennoch muss darauf hingewiesen werden, dass Sie einen stabilen, schnellen Zugang zum Internet benötigen. Jede Verzögerung kann Sie bei diesem Geschäft eine ganze Stange Geld kosten, daher sparen Sie hier bitte nicht an der falschen Stelle.

Zeit: Um erfolgreich handeln zu können, müssen Sie sich täglich mit den neuesten Wirtschaftsnachrichten, Kursen und Handelssignalen auseinandersetzen. Dies kostet Zeit. Die Praxis zeigt, dass Sie mit einem täglichen Zeitaufwand von drei Stunden rechnen müssen.

Persönliche Stärken: Für den Forex-Handel müssen Sie jedoch auch gewisse persönliche Eigenschaften mitbringen. So, wie sich ein Unternehmensgründer an seinen Business-Plan halten muss oder ein professioneller Sportler an seinen Trainingsplan, so müssen auch Sie Ihrer Handelsstrategie ohne Abweichungen folgen können. Wenn Sie nicht die Ausdauer haben, jeden Tag einem festgelegten Ablauf zu folgen, dann ist der Forex-Handel nichts für Sie. Nicht wenige Händler sind bereits gescheitert, weil Sie von Ihrer Handelsstrategie abgewichen sind.

Aber auch wenn Sie die obigen Voraussetzungen nicht erfüllen, am Forex-Markt können auch Sie teilnehmen: Neben den Forex-Handelsplattformen stellen viele Dienstleister auch Handelssysteme zur Verfügung. Hierbei profitieren Sie von den Erfahrungen der Experten, die Ihre Kapitalanlage verwalten. Der Einstieg ist hier bereits mit geringeren Kapitalsummen möglich, und eignet sich für die richtige Diversifizierung Ihrer bereits vorhandenen Kapitalanlagen.

Finexo - mit einem Team aus mehr als 200 Mitarbeitern - bietet Ihnen beides: Einerseits eine Handelsplattform für den professionellen Handel mit Währungen, Aktienindizes und Rohstoffen, andererseits aber auch "managed accounts" für die Anleger, denen die Zeit und die Expertise für ein selbständiges Handeln fehlt, die aber gerne an den Chancen dieser Märkte teilnehmen möchten.

Pressekontakt

Mediaup Crossmedia

Herr Gianfranco Murgia
Friedrichstraße 73
40217 Düsseldorf

mediaup.de/
presse@mediaup.de

Firmenkontakt

DTS GmbH

Herr Kai Petersen
Wilhelm-Raabe-Straße 14
40470 Düsseldorf

finexoservice.de/
info@finexo.de

Das Finexo-Team aus Düsseldorf bietet professionelle Handelsplattformen und Handelssysteme für den Forex-Markt an. Es begleitet - mit 200 Mitarbeitern - private und institutionelle Kunden bei allen Fragen des Devisen- und CFD-Handels.